



Samedi 31 juillet 2021
Communiqué de presse

Soutien et solidarité après les intempéries qui ont frappé la Drôme

A la suite des violentes intempéries qui ont touché la Drôme dans la nuit de vendredi à samedi - orages, pluie diluvienne, grêle, vent - Nicolas Daragon, Président de Valence Romans Agglo, tient à exprimer toute sa solidarité et son soutien à l'égard des habitants touchés. Il tient également à remercier les équipes de secours et techniques, sur le pont depuis des heures avec des dizaines d'interventions d'urgence.

Parmi les nombreuses communes touchées, se trouvent notamment celles de Meymans, Chatuzange-le-Goubet, Saint-Maman, Jaillans, Papelissier et Rochefort-Samson dans le nord du territoire. « *Je veux saluer le courage de mes collègues maires dont le dévouement est sans égal dans ces communes rurales. J'ai une pensée particulière pour la commune de Chatillon-en-Diois et son maire Erick Vanoni* » souligne le président de Valence Romans Agglo.

L'Agglo, le Département de la Drôme et la Région seront aux côtés de l'Etat pour soutenir les communes touchées par ces catastrophes météorologiques et les aider à surmonter cette nouvelle calamité.

CONTACT PRESSE

Marie José Georges | 06 28 83 94 95 | marie-jose.georges@valenceromansagglo.fr | valenceromansagglo.fr  